



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Ha quedado claro que el Partido Popular es el gran triunfador de las elecciones con el 38,17% de los votos en la región, 10 puntos por encima de la media nacional”

Cotillas ha destacado que el PP ha obtenido en la provincia de Ciudad Real el 38,42% de los votos, más que la media de Castilla-La Mancha. “Esta cifra convierte a Castilla-La Mancha en la segunda región pluriprovincial en la que mejores datos ha obtenido el PP”. Asimismo, ha indicado que el PP de Castilla-La Mancha, que ya ganó en las elecciones autonómicas con 410.886 votos, seis meses después, no solo no pierde ningún voto, sino que gana 34.890. Ha indicado que el PP ha sacado al PSOE en la región 114.388 votos y diez puntos porcentuales. Además, ha recordado que, en menos de 6 meses, Page ha perdido 64.157 votos respecto a mayo de 2015 con lo que “se pega un batacazo” y se demuestra que “los ciudadanos de Castilla-La Mancha dan la espalda a las malas políticas de Page y al bipartito de perdedores PSOE-Podemos”. Está convencido que el PSOE “va en caída libre” al obtener el peor resultado de toda la historia de la democracia en la región y que Page se ha convertido en el peor secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha”. “Queda claro que el PSOE de Page pierde y baja y que el PP de Cospedal gana y sube”.



Carlos Cotillas

A nivel provincial, ha apuntado que se ha ganado en todas las comarcas, a excepción de la de Puertollano, y en 72 de los 102 municipios. Además, por comarcas, ha informado que en la de Alcázar-Tomelloso, el PP ha obtenido el 40,48% de los votos; el 44% en Ciudad Real; el 40,14% en Daimiel; el 39,83% en Manzanares; el 38,15% en Valdepeñas; el 44,99% en Villanueva de los Infantes y el 34,03% en la comarca de Puertollano. La media de porcentaje de votos en los municipios de más de 5.000 habitantes es de un 38,68% para el PP y del 31,49% para el PSOE. Bolaños es el municipio con mayor porcentaje de votos para el PP con el 59,45%. “Estos resultados son fruto del intenso trabajo realizado por el PP durante la campaña (219 actos electorales en solo 15 días) pero también durante los meses previos a la cita electoral ya que los parlamentarios del PP han recorrido toda la provincia escuchando las propuestas de las agrupaciones locales y de los vecinos”.

Manzanares



El Partido Popular critica a Page por mirar para otro lado y le exige que no solo visite Manzanares para hacerse fotos

Ante la epidemia de legionella que ya se ha cobrado dos muertes y que está causando una enorme alarma social

El portavoz del Grupo Municipal Popular, Manuel Martín-Gaitero, ha asegurado que han transcurrido 11 días desde que se detectó el brote, hay dos fallecidos y 141 infectados pero ni Page ni el consejero de Sanidad se han dignado a visitar la localidad e interesarse por la situación de los pacientes ni de los más de 20.000 vecinos que temen por su salud. Está convencido de que la falta de información está incrementando la alarma social y que las declaraciones realizadas ayer mismo por el director general de Salud Pública no apaciguaron los ánimos. De hecho, hoy se ha convocado una concentración a las puertas del Ayuntamiento exigiendo respuestas, una manifestación que, a juicio del portavoz popular, “denota la preocupación y el miedo de la población”. Ha lamentado el “mutismo” del equipo de Gobierno socialista a través de los medios de comunicación municipales por lo que ha exigido tanto al alcalde como a los responsables de Medio Ambiente y Sanidad que aporten toda la información disponible y que comparezcan “porque han estado ausentes”.



Martín-Gaitero junto a concejales de su Grupo Municipal

En otro orden de asuntos y tras la victoria del Partido Popular en las Elecciones Generales, tanto a nivel provincial como local, la presidenta local del PP Dolores Serna, ha afirmado que “el PSOE ha perdido el apoyo del 25% de sus votantes en solo seis meses por culpa del desgobierno de Nieva”. En su opinión, Nieva y su equipo de Gobierno “no están haciendo nada” ya que se limitan a mirar para atrás y echar la culpa al PP de los problemas o a ponerse la medalla de todo lo bueno que hizo el anterior equipo de Gobierno. Asimismo, ha recordado que el PP ha ganado las elecciones en la localidad y que ha vuelto a ser la primera fuerza política al obtener el 34,67% de los votos, 500 votos más que el PSOE y 200 votos más que en las elecciones municipales. Por todo ello, Lola Serna ha asegurado que “ha ganado el sentido común” y que desde el PP están muy orgullosos por el trabajo realizado.